

Actuar de Creel Miranda ofendió al Congreso de la Unión al imponer una decisión unilateral: Nacho Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, consideró que el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, ofendió y agravio al Congreso de la Unión al sobrepasar la práctica parlamentaria durante la sesión del Congreso General.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/2529-actuar-de-creel-miranda-ofendio-al-congreso-de-la-union-al-imponer-una-decision-unilateral-nacho-mier